Sr.D.Pedro de Palol VALLADOLID

Distinguido amigo: he redactado un trabajo sobre aspectos de Balaguer y su comarca, hasta la epoca arabe. Le adjunto una copia del capitulo correspondiente a lo Paleocristiano. Creo que este trabajo se publicará, y antes lo he de resumir en una conferencia que hacemos, para un asunto de traslado de restos de unos Condes de Urgel.

Como contiene datos de localizacion de yacimientos paleocristianos en la Comarca de Balaguer, le mando una copia a Vd. para que no se pierdan tales datos, caso de que no llegara a imprimirse, o por si alguno piede serle de interés. No obstante, provuraré recpger todas estas localizaciones en alguna de las Memorias que presente al Congreso de Barcelona.

Estuve en Bobalá y esta deteriorado por este invierno ultimo tan lluvioso y por incursiones de gamberros de la comarca, que han destruido lo que quedaba de cancela, han abierto alguna tumba y otras lamentables lindezas por el estilo. Hicimos mal en no sacar la cancela, pero no sabia como hacerlo sin destruirla, ya que estaba muy cuarteada y llena de grietas en la arenisaa. Con los trozos que tenemos y las fotografias haremos un buen dibujo de ella. Es muy lamentable todo esto.

Mis recuerdos a su Sra. y a Rafael, así como a Miguel, que supongo ya estará repuesto. Un afectuoso saludo de su buen amigo

R. Pita